

成人式を迎えて



上野 早加



川島 弘樹

私達が横芝町に生まれてから二十年がたち、成人式を迎える事になりました。

改めて月日が流れていくのは、とても早いと実感しました。

これまで私達は、たくさんの人々に支えられて生きてきました。

今までずっと育ててくれた両親。いろいろな事を時には優しく、時には厳しく教えてくれた先生方。一緒に楽しい時は笑い、悲しい時は泣いてくれた友達。私にとって両親、先生方、友達はとても大切であり、かけがえのない存在です。

成人式を迎えた今、これらは私達が支えてあげようという気持ちを持たなければなりません。

誰かを支え、人の役に立ち、そして感謝されるような大人になりたいと思います。

まことに地域の方々、今までお世話になった全ての方々に感謝を込めて。

平成十八年一月八日、ぼくたちは無事に成人式を迎えることができました。本当にありがとうございました。そしてこれからもお世話になることが多々あるかと思いますがよろしくお願ひします。

さて、これで晴れて僕達は大人の仲間入りをしたわけだけど、まだまだ知らないことだつて多いし、時には礼儀知らずな言動や行動だつてあると思う。だから僕達が間違いを犯してしまったつら厳しく注意してほしい。困つていたら助けとほしい。どこかで見かけたら声をかけてほしい。犯罪が軽視されて人間関係が希薄な世の中だから・・・。

僕達の故郷はこの横芝で、それは遠くへ行つても合併しな

ても変わらないと思う。もしもしたら将来横芝という名前が消えてしまうかもしれない。それでも「僕達の故郷は横芝だ!」と誇れるところであつてほしいし、そうあり続けるために少しでも力になれればと思う。

「誓いの言葉」 鈴木 康太さん



C組



E組



D組